

## BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

### 5.1 Kesimpulan

Setelah penulis melakukan pengumpulan data penulis dapat menemukan kesimpulan bahwa dalam film *Story Of Kale* terdapat tanda-tanda *Toxic relationship*, diantaranya adalah:

Film *Story Of Kale* merupakan film bergenre romance yang mengisahkan tentang seseorang yang mengalami toxic dalam hubungannya dan berusaha untuk keluar dari hubungan beracun tersebut. Dalam film ini memperlihatkan adegan-adegan yang merupakan tanda-tanda adanya *Toxic relationship*, baik kekerasan secara verbal dan emosional maupun kekerasan secara fisik. Kekerasan secara verbal yang banyak dilakukan berupa, name calling, cemburu secara berlebihan (posesif), mengancam dan juga adanya sikap manipulatif. Namun korban tidak merasa bahwa dirinya mengalami kekerasan karena tidak adanya bukti fisik. Padahal kekerasan secara verbal dapat berdampak pada kehidupan sosial korban. Yang mana korban dalam film ini adalah Dinda, ia banyak kehilangan waktu, pekerjaan bahkan teman-teman terdekatnya karena kegoisan pasangannya sendiri. Hubungan yang sehat adalah hubungan yang mendukung pasangannya, menghargai dan juga saling menyayangi.

Tidak hanya kekerasan secara verbal, namun dalam film ini terdapat beberapa adegan yang mengandung kekerasan secara fisik. Seperti memukul, mencengkram, mendorong dan juga membanting atau merusak barang. Pada kekerasan tingkat ini korban biasanya sudah menyadari bahwa hubungannya sudah toxic atau beracun. Dalam film ini Dinda sudah melakukan feedback yang menunjukkan bahwa ia sudah tidak nyaman berada dalam hubungan tersebut. Hubungan dapat dikatakan toxic ketika sering terjadinya konflik dan perdebatan yang besar diantara mereka. Namun disini Dinda berusaha untuk mempertahankan hubungannya karena merasa bahwa pasangannya dapat berubah atau menjadi pribadi yang lebih baik. Hingga akhirnya Dinda berusaha untuk keluar dari hubungannya yang toxic.

## 5.2 Saran

1. Bagi peneliti kedepannya, diharapkan agar lebih cermat dan teliti dan juga memperdalam lagi dalam melakukan sebuah penelitian lebih khususnya menganalisis sebuah film.
2. Bagi peneliti selanjutnya yang akan menganalisis tentang *Toxic relationship*, diharapkan melakukan penelitian dengan lebih mendalam. Karena saat ini tema *Toxic relationship* sedang banyak dibicarakan diberbagai media massa dan media sosial.

